

うらさと

コミュニティスクール

浦里小学校だより

R2. 8. 7 NO. 4

文責 片桐芳之

1 学期終了に当たって

長かった梅雨がようやく明けて、夏本番の暑い季節を迎えました。1 学期が終了し、浦里小学校の夏休みは8月8日（土）から8月18日（火）までの11日間となります。子どもたち、保護者の皆様、学校職員も今まで経験したことのなかったような今年度の1 学期でした。計画していた行事やPTA活動、お助け隊の活動がほとんどできない状況でしたが、そんな中であっても屋外活動では子どもの見守り、作物作り等では子どもたちの安全面確保、見学・実習の指導をしていただきましたことに感謝申し上げます。

2 学期からは学習支援を含めたお助け隊の方による支援活動もお願いしていきたいと考えております。しかし、現在第2波とも言える新型コロナウイルスの感染拡大が全国に見られ、県内でも感染警戒レベルが「レベル2」に引き上げられました。上田市内でも学校関係のコロナウィルス感染が出てきており、今後の感染状況の変化をしっかりと確認し、感染拡大の対策をまず第一に考えながら、2 学期の学校運営を検討していきたいと思います。そのため、状況によっては2 学期の行事や会合等の予定変更もあることをご承知おきください。

短い夏休みになってしまい、さらには新型コロナウイルス感染防止の心構えを持ち続けなければならない11日間ではありますが、子どもたち・学校職員にはしっかりと体と心を休めてもらえるようにと願っております。保護者、地域の皆様には1 学期の学校へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。

◇全校で校庭の草取り作業

臨時休校のため校庭が使われなかったことやPTA作業も中止となった上、例年になく梅雨の時期が長引き、降水量も多くなったため、校庭の雑草が勢いよく茂ってしまいました。職員と子どもたちで草取りを続けてきました。やりながら感じたのは、PTA作業など、地域のお力を借りることのありがたさでした。



◇ 2学期の主な予定 ※今後の感染状況や警戒レベルによって急遽変更になることもあります

8月18日(火)	来入児保護者会	
8月19日(水)	2学期始業式	
	浦里小コミュニティ委員会	→中止し、お助け隊長会に変更
8月26日(水)	クラブ指導者会	学校運営協議会
9月1日(火)	引き渡し訓練	
9月3日(木)	校舎を大切にする日、祖父母参観日	
9月8・9日(火・水)	5年生高原学習	
9月19日(土)	PTA作業・資源回収	
9月24日(木)	稲刈り	
10月3日(土)	第110回運動会	→半日開催で実施する予定
10月28・29日	6年生修学旅行	→目的地を変更して実施する予定
11月14日(土)	音楽会	→持ち方や内容について今後検討

保護者の皆様へ

11日間の夏休みになります。ご存じのとおり、北信・上田・佐久の3広域圏が県独自の感染警戒レベルの「レベル3（域内まん延期）」に引き上げられました。また、全国でも「往来そのものを慎重に検討」しなければならない都道府県もあります。新型コロナウイルス感染防止のために、ぜひ保護者やご家族の皆様もそのことを十分ご注意くださいとさせていただきます。

また、外出の際には「マスク着用」「人との距離」「換気」「手指消毒」の徹底をするという日常の取り組みも行ってください、お子様を含めてコロナ禍を乗り越えていただきたいと思います。健康で安全な夏休みになることを願っております。

夏休み保護者からの緊急連絡方法について

【学校閉庁日（8月8日～16日）・平日夜間 の緊急連絡先】

児童に関わる事故や緊急の事態が発生し、緊急に学校へ連絡をする必要がある場合には、以下のようにしてください。なお、新型コロナウイルスに関わる場合も同様をお願いします。

市役所代表 (0268)22-4100 へ 電話をする。

※平日は夜18時～朝6時、休日及び学校閉庁日は24時間、電話がつながります。